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2021 年度审核员年会暨培训启动会顺利召开 

2021 年由于新冠病毒的不断变异，给各行业发展带来了巨大的挑战。

为了审核员的健康安全，减少聚集带来的风险，2021 年度审核员年会及

相关的培训仍采用钉钉直播加录播的方式实施。 

2022 年 4 月 16 日上午，北京中润兴认证有限公司 2021 年度审核员

年会暨培训启动会在钉钉直播平台上顺利召开。本次直播由运营部部长

王泽廷先生主持，参会人员分别为常务总经理赵俊霞女士、管理者代表/

技术总监贾卫东先生、人力资源部/行政部部长张澍先生。 

 

会议伊始，由常务总经理赵俊霞女士做“2021 年度工作总结及 2022

年度工作安排”。赵总一如既往的带来了董事长对奋战在一线的审核员亲



切的问候，希望大家保重身体，与机构共渡难关。然后赵总就公司 2021

年度的工作做了相应的总结，宣布了公司的信息技术管理体系已于 2022

年 2 月 28 日顺利取得 CNCA 的批准。赵总就认证风险进行了重申，通报

了 2021 年度协会对多家认证机构的认证人员资格予以撤销、CNCA 对多

家认证机构的资格予以撤销等重要信息。最后对 2022 年度的工作做了重

要的部署，要求所有审核员继续关注双随机抽查的要求、并鼓励审核员

大力推荐信息技术审核员来公司参与工作等重要事项。机构将进一步加

强内部管理，规范运作，有效规避认证风险，尽全力为所有审核员创造

一个稳定的工作氛围。 

 

紧接着，由管理者代表/技术总监贾卫东先生就“2021年度认可评审

情况及认证决定中发现的问题”、“产品执行标准有关问题”、“专业代



码培训”、“审核抽样要求”对审核员进行了宣贯。贾总通报了2021年

度认可评审情况，对认证决定过程中发现的问题及CNAS此次评审开具的

不符合与大家进行了详细的讲解。随后对审核员近年来多次提出的关于

产品执行标准、专业代码以及审核抽样要求等问题进行了详细的解读和

培训，并指出了需要关注的要点。最后就远程审核中发现的问题及需要

关注的重点，跟大家进行了深刻的剖析，再次强调了CNAS和机构的要求。  

 

运营部部长王泽廷先生通报了“认证到签到问题及运营管理要求”，

分别就“认证到”实施以来遇到的各种问题及解决方案、行业监管、违

规人员资格的处置结果、2021 年运营部监管中发现的问题以及 2022 年运

营部重点关注的工作方向，与参会审核员进行了分享。 



 

人力资源部部长张澍先生就接手人资部门一年多来，工作中遇到的

问题及审核员需要关注的焦点，与审核员进行了分享。 

疫情阻碍了我们面对面交流，但是阻断不了大家学习的热情，直播

当天，没有审核任务的老师都能在线观看，有审核任务的老师利用晚上

观看回放，有些老师为了确认相关知识点，反复观看，时长达到了直播

的三倍以上，希望大家在认真学习公司相关要求的基础上严格落实，共

同推动中润兴的认证事业健康、稳步的发展。 



 


